

En este marco, el director general de la (Conagua), David Korenfeld Federman remarcó que en México, con las políticas públicas que el presidente Enrique Peña Nieto ha impulsado, la estrategia en materia del agua ha evolucionado dando muestras claras de cómo mejorar los servicios en toda la población bajo el esquema de un trabajo de corresponsabilidad que requiere el esfuerzo coordinado de los tres niveles de gobierno.

“Quiero agradecer públicamente la voluntad y disposición del gobernador Manuel Velasco, no solamente de coordinar, sino de sumar esfuerzos que representan erogaciones de recursos que generan resultados dobles; cuando hacemos las cosas juntos se siente más el beneficio y así aseguramos que las obras sirvan a la población”, precisó.

Korenfeld Federman resaltó que la estrategia del Gobierno de la República en el uso y aprovechamiento de la gestión del agua, categoriza acciones que permiten avanzar hacia un desarrollo humano sustentable como principio rector de las nuevas políticas y estrategias en las que el gobierno de Velasco contribuye al impulso.

“Chiapas tiene una gran oportunidad de modernizarse, porque tiene un gobernador que entiende la importancia de rejuvenecer la infraestructura, de rejuvenecer algunas circunstancias que pareciera que solamente con construirlas están hechas y tiene la plena convicción de hacer sustentable a su estado”, remarcó.

En este sentido, el Ejecutivo Estatal resaltó que ampliar la cobertura de sistemas de agua potable, drenaje, alcantarillado y saneamiento a la población, así como la cobertura de electrificación y promover tecnologías alternativas de aprovechamiento y abastecimiento de recursos hídricos para localidades con difícil acceso por su ubicación geográfica, son parte del Plan Estatal de Desarrollo.

“Aquí en Chiapas se tiene cerca del 30 por ciento del agua de todo el país y nos da mucho gusto que el día de hoy con la firma de este convenio se van a beneficiar a 43 municipios; será una inversión en conjunto cercana a los 400 millones de pesos; son obras que se habrán de realizar y que se están realizando”, adelantó.

Acompañado por presidentes municipales, funcionarios federales y estatales y representantes de los poderes Legislativo y Judicial, Velasco Coello reconoció que, pese a la cercanía con el Cañón del Sumidero, el municipio de Chiapa de Corzo no cuenta con un adecuado suministro del vital líquido.

Por ello, el 30 de mayo del 2012 en un acto de campaña junto con el hoy presidente, Enrique Peña Nieto, firmaron el compromiso de revertir esta carencia en beneficio de más de 38 mil mujeres y

hombres que habitan el municipio.

“Lo que queremos es que estas obras que habrán de realizarse lleguen a sus comunidades, a sus barrios; que realmente cumplan con el objetivo de la Cruzada Nacional contra el Hambre que inició a principios de año en el municipio de Las Margaritas y que va enfocado a llevar agua potable a quienes más lo requieren”, añadió.

En este contexto, el mandatario estatal reconoció que la desigual disponibilidad del agua en el territorio estatal, la dispersión poblacional, el desarrollo de las actividades económicas, la limitación de recursos públicos, los asentamientos urbanos desordenados, la degradación de las cuencas, así como la sobreexplotación de los acuíferos y efectos del cambio climático, se reflejan en sequías e inundaciones en ciertas regiones del estado, constituyendo la problemática principal que enfrenta el sector hídrico, cuya tendencia a futuro pone en riesgo la sustentabilidad de los recursos hídricos.

“Para nosotros el agua significa una de las más altas prioridades en nuestro Plan Estatal de Desarrollo, por ello, en este ciclo escolar iniciamos el programa Educar con Responsabilidad Ambiental, es una materia obligatoria que puntualiza la importancia que tiene la conservación de nuestros recursos naturales y la importancia que tiene el cuidado del agua en la vida de todos los chiapanecos”, puntualizó.

En otro momento, y luego de recorrer las instalaciones de la Conagua en la entidad, David Korenfeld aseguró al Gobernador que contará con todo el apoyo de este organismo para evaluar cada uno de los proyectos que tengan posibilidad de tener dos ingredientes: la participación de los municipios y el deseo de la gente de que las cosas funcionen más allá del tiempo.

Puesto que, subrayó, la infraestructura no es para cumplir solamente un período de gobierno, sino para que realmente genere resultados a largo plazo.

A la firma de este convenio asistieron Bayardo Robles Riqué, secretario de Infraestructura y Obra Pública; Andrés Carballo Bustamante, director general del Instituto Estatal del Agua; Oscar Jorge Hernández López, subdirector general de Agua Potable, Drenaje y Saneamiento; Roberto Ramírez de la Parra, subdirector general jurídico; Abelardo Amaya Enderle, director general del Organismo de Cuenca Frontera Sur; Fernando Castellanos Cal y Mayor, presidente del Congreso del Estado de Chiapas; Sergio David Molina Gómez, presidente municipal de Chiapa de Corzo; Samuel Toledo Córdova Toledo, presidente municipal de Tuxtla Gutiérrez; entre otros.